
                                            CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE A FALTA DE MEDICAMENTOS NA REDE 
PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE  
 

Fomos procurados por diversos munícipes nos 
questionando sobre a falta de diversos medicamentos na Rede Pública 
Municipal de Saúde. 

Solicitamos informações da veracidade desta falta, 
devido a necessidade da população em adquirir medicamentos, muitos de uso 
controlado, fazendo com que muitos interrompam o tratamento de doenças. 
Vale ressaltar que muitos não possuem condições financeiras de arcar com os 
gastos e a “saúde é direito de todos e dever do Estado”, garantindo mediante 
políticas sociais e econômicas que visem a redução do risco de doença e ao 
acesso universal e igualitário às ações e serviços para a sua promoção, proteção 
e recuperação (Constituição Federal, art. 196). 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da 
Saúde, as seguintes informações: 

 

a)- Quais os medicamentos que estão em falta na 

Rede Pública Municipal de Saúde? Enviar lista 

completa de todos os medicamentos que são 

fornecidos gratuitamente à população e informar 

quais estão em falta. 
 

b) – Qual o motivo da falta desses medicamentos e 

existe previsão para a normalização na distribuição 

dos mesmos? Qual? 

SALA DAS SESSÕES, em 29 de setembro de 2014. 
 
        CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                  Vereador – SD  
 
 
 



 


